
平成 22年度 第３回理事会報告 

                        9月 2日（木） 14：00～  
                        かながわ県民センター305号室                                                          
Ⅰ 協議事項 

 １ 第 48回「高Ｐ連県大会」について 
  １）大会要項について                       

   ・大会要項（案）が提案され承認された。 

    期日：１１月１８日（木） 11：00～16：15 

    会場：パシフィコ横浜会議センター１Ｆメインホール 

    日程： 受付     10：30～11：00 

        開会・表彰式 11：00～12：00 

        昼食・休憩  12：00～13：00 

        講演     13：00～14：15 

               講師 こころ元気研究所所長 鎌田 敏氏 

               演題 「こころ元気に、今日から、ここから」 

        発表・助言等 14：30～16：15 

        閉会     16：15 

  ２）表彰者・表彰団体について                  

   ・県高Ｐ連表彰規程に照らし合わせ、県知事感謝状、県高Ｐ連会長感謝状（個人）、 
    県高Ｐ連会長感謝状（校長会）、県高Ｐ連会長表彰（11団体）を決定した。 
     
Ⅱ 連絡・報告事項 
１ 会長より 

１）第 60回全国東京大会（8・20～21）について 
・参加者は 11700名余り。神奈川県参加者は 427名。盛会に開催された。 
２）「全高Ｐ連賠償責任補償制度」の改定について 

    ・この件については、7月理事会において改定の理由、改定内容（①年間掛け金 
の改定、②改定時期）を文書で示し説明した。加入高等学校には、9月 1日付 
文書で周知をし、継続加入のご検討をお願いした。 

 ２ 調査広報委員会より 

  １）7 月理事会後開催等・調査広報委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、ホームページ業者との打ち合わせ、事務局機材の総点検、関東大会ホ 

ームページ記事、全国大会の取材等について。 

  ２）第 34 回広報紙コンクール審査委員の依頼について 

   ・県教委、神奈川新聞社、安全振興会、校長会、高Ｐ連に審査委員の依頼をした。 

  ３）高Ｐ連ホームページについて 

   ・関東大会記事を、業者にアップの依頼をした。 

 ３ 健全育成委員会より 

  １）7 月理事会後開催・健全育成委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、交通安全対策特別委員会の打ち合わせ、健全育成大会について等。 

   ２）第 1 回交通安全対策特別委員会（7・26）報告、第 1 回交通安全連絡会（8・31） 



報告があった。 

  ３）健全育成大会の運営企画を今後詰めていく。 

  ４）その他、「第 17 回若者の飲酒を考えるフォーラム」において、第 2 部パネル 

ディスカッションで、当連合会から松田総務がパネリストとして出席する。期 

日は 12 月 12 日（日）、13 時から開演、会場は横浜市健康福祉総合センター。 

４ 研修委員会より 

 １）7 月理事会後開催等・研修委員会会議報告が資料によりあった。 

  ・内容は、会長研修会（会長・校長情報交換会）アンケート等について、県大会 

について、県大会発表校推薦について。 

 ２）会長研修会（6・5）アンケート集計結果及び研修会報告について 

  ・資料が提示された。アンケートでは、運営について、テーマについて 80％以上 

が、人数割については 70％が大変良かった、良かったと回答があった。また、 

意見や要望のまとめが示された。運営面等で改善できるところは改善していき 

たい。このアンケートと研修会報告は、県大会の冊子とホームページに掲載す 

る。 

 ３）県大会発表校の推薦について 

  ・推薦方法、選考基準等の文語を整理し、10 月理事会に提示する。10 月理事会の 

前に地区大会が開催される地区には、整理した資料を事務局から地区理事に送 

付する。 

 ４）その他、県大会（11.18）当日、資料詰めに係るお手伝いで、各理事は 2 名の協 

力員の動員をお願いしたい。 

５ 生涯学習課より 

１）県教委主催高Ｐ担当者会議（7・29）について 

 ・高Ｐ連役員の皆様にご協力を頂き、ＰＴＡ担当の高校教諭に対する研修を実施

した。感謝申し上げる。今回は、鶴見総合高校と金井高校にＰＴＡ事例発表を

お願いした。参加された先生方からは、大変参考になったとの感想が寄せられ

た。 

２）その他 

 ・「子ども読書活動推進フォーラム」の案内と説明が資料によりあった。各学校に 

は送付済み。多くの方の参加をお願いしたい。期日は 10 月 30 日（土）13：30 

～、会場は、かながわ県民センター2 階ホール。 

６ 外部会議報告（下記の報告が紙面によりあった） 

  １）平成２２年度 フォーラムＰＴ（第２回）報告 

  ２）第１回 入学者選抜制度検討協議会報告 

  ３）県立高等学校平成２３年使用教科書調査委員会報告 

  ４）部活動活性化推進協議会 第２回ワーキンググループ会議報告 

  ５）平成２２年度 神奈川県学校交通安全教育推進会議報告 

７ 事務局より 

１）平成 22年度「県高Ｐ連組織概要」を提示した。 
２）各地区大会・交通安全大会開催日程及び高Ｐ連役員出席者について 、資料を提 

示した。 



３）第 1回社会環境健全化推進街頭キャンペーンの参加者数について、校長会生徒 
指導委員会作成の資料を提示した。 

４）校長会生徒指導委員会共同研究「生徒啓発資料」の企画案（校長会生徒指導委 
員会資料）を提示した。 

５）Ｐ‐Ｐ教育フォーラムの日程等について、校長会生徒指導委員会資料を提示し 
た。 

６）全国事務局長会議（8・19）について、議事次第に基づき報告した。 
７）全国大会、関東大会における分科会発表ローテーションについて 
 ・本県は、全国北海道大会では第 3分科会（生徒指導とＰＴＡ）で、関東栃木大 

会では第 1分科会（高校教育とＰＴＡ）・第 4分科会（家庭教育とＰＴＡ）で発 
表に当たっている。 

  ８）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ１２４を提示した。 
  ９）全国高Ｐ連会報第 67号を、各学校に 8月 17日送付した。 

10）「高Ｐ連県大会」冊子・原稿作成について、各地区の理事に依頼した。 
  ＜締め切り：10 月 15 日(金)  但し、15 日の直前もしくは 15 日以降  

に地区大会が開催される地区は、終了後、至急、原稿を高Ｐ連事務局  
あてにメールで送付。＞  

＊原稿作成に当たっては、昨年度の県大会冊子を参考にお願いしたい。                                                                                                                   
 
Ⅲ その他  

 １ 会長より 

  ・今年度から始まった、みんなの交通安全教育推進運動「スタートかながわ」につ 

いて、各地区で具体的な取り組みが始まっていれば、地区情報交換で出していた 

だきたい。また、全国・東京大会に対する意見や反省等があれば、お願いしたい。 

  ・（財）神奈川県立高等学校安全振興会創立 30 周年の周年行事等への参加について、 

単位ＰＴＡ宛てに案内されている。式典・祝賀会への出席を、理事から呼びかけ 

ていただきたい。 

 ２ 会計より 

  ・県大会の参加申し込みについて、理事の参加申し込みの扱いについて説明があっ 

た。 

 ４ 地区情報交換 
  ・「スタートかながわ」、全国大会の反省や意見等を含めて、地区情報交換を行った。 
 
Ⅳ 今後の予定 

＜理事会＞ 
22 年度第 4 回【10 月理事会】 

  10 月 6 日（水） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5 階 

22 年度第 5 回【11 月理事会】 

  11 月 5 日（金） 役員会 13：00  理事会 14：00  会場：県民センター5 階 

22 年度第 6 回【12 月理事会】 

  12 月 10 日（金） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5 階 


